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1. Ouverture de l’assemblée 

 L’assemblée est ouverte à 18h50. 

 

2. Vérification des présences 

 Madame Carolanne Gohier et madame Mélissa Larocque sont absentes. 

 

3. Vérification du quorum 

 Le quorum est atteint. 

 

4.   Parole au public 

 Aucun public.  

 

5.  Adoption de l’ordre du jour 

PV13032023-01 Madame Annie Bastien propose que soit adopté l’ordre du jour. 

 

6. Adoption du procès-verbal du 16 janvier 2023  document 

Monsieur Drouin a envoyé à monsieur Gaudet le document pour la répartition de la 
clientèle 2023-2024. Il a senti une belle réceptivité de la part du secteur de 
l’organisation scolaire et nous devrions avoir des nouvelles d’ici la prochaine 
rencontre.  Monsieur Drouin profite de l’occasion pour remercier les membres 
d’avoir permis la dépense pour le déjeuner de la semaine du personnel de soutien. 

 

PV13032023-02 Madame Marilyn adopte le précédent procès-verbal. 

M. Michel Ayotte (parent-président) 

Mme Audrey Lecours (parent)  

Mme Mylaine Pouliot (parent) 

Mme Mylène Desrosiers (parent) 

M. Réjean Cormier (parent) 

Mme Tamara Jean Louis (Parent)  

Mme Carolanne Gohier (technicienne au SDG) 

 

Mme Tania Allen (orthopédagogue) 

Mme Annie Bastien (enseignante) 

Mme Mélissa Larocque (TES)  

M. Francis Drouin (directeur) 

Mme Carolyne Desaulniers (directrice adjointe) 

Mme Marilyn Phipps (enseignante)  

Mme Audrey-Eve Tremblay (enseignante) 
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7.   Informations et propositions de la direction 

7.1 Présentation sur un projet pilote en 5e année pour 2023-2024  

 Monsieur Jonathan Lebuis, enseignant en éducation physique, présente un 
projet qui a été réfléchi par l’équipe.  Les enseignants d’éducation physique 
désirent mettre en place des sorties en skis et au golf. Il est prévu d’avoir 7 
journées en skis et 6 sorties de golf. Le transport se ferait via des parents 
bénévoles. Le projet pourrait motiver les élèves qui sont parfois un peu plus 
en difficulté. Les trois compétences à évaluer en éducation physique seront 
intégrés dans ces sorties. Nous aurions une classe de 5e année pour le 
moment afin de tester le projet. Un montant supplémentaire de 280$ serait 
facturé aux parents des élèves en skis. Ce montant couvre deux heures de 
cours par un moniteur certifié (12 à 15 élèves par groupe), l’équipement 
complet et le billet de journée. Un montant approximatif de 250$ sera chargé 
pour le golf, sac inclus.  

 

7.2 Approbation de la grille-matières  document 

 Monsieur Drouin présente la grille-matières aux membres. Nous gardons le 
statu quo.  

 PV13032023-03 Madame Mylène Pouliot approuve la grille matière 2023-2024 

 

7.3 Information sur le calendrier scolaire 2023-2024  document 

Monsieur Drouin présente le calendrier 2023-2024 et détaille la procédure 
pour le choix des journées pédagogiques école. 

 

7.4 Suivi sur la consultation annuelle des élèves   

Monsieur Drouin a finalisé l’analyse du questionnaire de la consultation des 
élèves et présente les résultats qui en sont ressortis. Le bilan est relativement 
positif.  

  

7.5 Suivi à la campagne de financement 

Monsieur Drouin mentionne qu’à l’heure actuelle un profit de 4700$ est 
amassé pour la vente des pains. Le 14 mars sera la fin de la campagne de 
financement et la remise aux parents se fera autour du 4 avril. 

 

7.6 Suivi au fonds 8 

 Monsieur Drouin présente les finances de l’école et mentionne qu’elles sont 
relativement en santé.  

 

 

8. Sujets d’actualité 

10.1   Comité de parents 
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 - Retour sur le PEVR ;  

- Le comité EHDAA fait du recrutement pour plus de services, un manque se 
fait sentir dans les différents milieux ;  

- Les bris de service fréquents au service du transport ont également été 
abordés. 

 

10.2   Parole au personnel 

 

Préscolaire 

- Début de l’enseignement conscience phonologique + soirée (beaucoup de 
participants) ; 

- Le carnaval a bien été apprécié ; 

- La bibliothèque municipale anime l’activité marionnette. 

 

1re année  

- 100 jours (plusieurs activités reliées au chiffre 100) ; 

- Yoga ; 

- Ateliers d’écriture ; 

- Geneviève Piché, auteure, est venue faire un atelier. 

 

2e année  

- Visite du policier jeunesse ; 

- Visite de l’auteure Jess Vendette ; 

- Animation sur les proverbes de la bibliothèque municipale ; 

- Module de poésie terminé, célébration faite ; 

- Prof Dino (animation glace sèche) ; 

- Carnaval. 

 

 

4e année  

- Défi lis avec moi ; 

- Animation prof Dino ; 

- Défi ceinture de sécurité. 
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5e année  

- Carnaval ; 

- Stagiaire ; 

- Février agréable avec les activités pour la persévérance scolaire et Saint-Valentin ; 

- Catapulte ; 

- Visite du policier jeunesse - cyber intimidation ; 

- Ange leader très populaire ; 

- Glissage à la bute à la fin de la semaine du carnaval ; 

- Atelier 1er livre d’auteur ; 

- Ils ont vu une pièce de théâtre en anglais ; 

 

Orthopédagogue  

- Bloc intervention terminé ; 

- Rencontre avec les directions pour la réflexion des besoins pour le bloc 3 
d’orthopédagogie ; 

- Révision des plans d’intervention. 

 

Direction  

- Révision des plans d’intervention ; 

- Préparation du budget. 

 

10.3   Service de garde 

-  Suivi mauvais payeurs en cours 

 

10.4   Correspondance 

Aucune  

 

9. Varia 

 Monsieur Ayotte mentionne qu’il a reçu un appel d’un papa qui a vécu une 
insatisfaction face au passage qui n’est pas déneigé dans la cour d’école. Des suivis 
avaient déjà été faits par la direction. Le Centre de services scolaire et la ville de 
l’Assomption feront chacun leur bout pour cette année et pour le prochain hiver, 
cette entrée fera partie du contrat de déneigement. Le suivi a été fait au parent par 
monsieur Ayotte. 



Procès-verbal  - Assemblée des membres du conseil d’établissement  

tenue le lundi 13 mars 2023 au salon du personnel de l’école 
 

 

 

 

10. Levée de l’assemblée 

 L’assemblée est levée à 20 h 03. 

 

 

 

 
 

Francis Drouin 

Directeur 

  

Michel Ayotte  

Président  

  


